

LA VOZ ADVENTISTA

Septiembre
2025



BOLETÍN INFORMATIVO



PROGRAMA DE RADIO LA VERDAD PRESENTE
SEMBRANDO PARA LA ETERNIDAD

“Y todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo.” Juan 14:13 Nuestro Señor Jesús nos da la seguridad de tener respuesta a nuestras peticiones, la palabra de Dios nos invita a orar sin cesar, presentando a Dios nuestras alegrías, necesidades, tristezas, problemas en una manera clara sin tanta palabrería como las personas que no conocen a Jesús. Debemos de pedir, buscar y llamar para tener respuesta de lo Alto, si oramos creyendo que recibiremos lo tendremos para Gloria del Padre. 1 Juan 5:14 nos dice: Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad, él nos oye. Alabado sea nuestro Dios. El Sr. Jose Reyes nos escribió un mensaje de WhatsApp solicitando la biblia y los libros que obsequiamos en el programa radial, nos dejó su dirección y le visitamos en su domicilio en La Duraznera en el municipio de Tlaquepaque, al llegar nos recibió amablemente, me platicó que a principios del 2014 comenzó a escucharnos en la radio y desde entonces semana a semana no se lo pierde, aprendiendo mucho de la Palabra de Dios y lo comparte con sus amigos del trabajo. Apenas se animó a pedir los libros ya que le daba vergüenza contactarnos, ahora tendrá la oportunidad de leerlos para seguir aprendiendo de Jesús. Es y seguirá siendo de gran bendición el Programa radial La Verdad Presente. Gloria a nuestro Dios por su amor y misericordia. !!!Maranatha!!!



EL ESPIRITU SANTO OBRANDO

Hay que alcanzar a hombres y mujeres que transitan por los caminos y los vallados. Leemos acerca de los trabajos de Cristo: “Y recorrió Jesús toda Galilea, enseñando en las sinagogas de ellos, y predicando el Evangelio del reino, y sanando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo”. Mateo 4:23.

Ha de realizarse precisamente una obra como ésta en nuestras ciudades y pueblos, en los caminos y en los vallados. El Evangelio del mensaje del tercer ángel ha de ser llevado a todas las clases.—Manuscrito 7, 1908.



Radioescucha recibiendo Biblia y libros en su hogar en San Antonio, Guadalajara.



Compartiendo los alimentos en la casa de Revolución en Guadalajara.



“El reposo del pueblo de Dios” presentado por Israel en la cabina de radio.

Los programas radiales, la literatura que se obsequia, las diferentes plataformas digitales y otras **actividades misioneras**, requieren muchos recursos. **Es por la gracia de Dios y la ayuda mensual y semanal de ustedes** que podemos continuar moviéndonos hacia adelante en la **proclamación del Mensaje de los Tres Ángeles**. Dios nos ayude a ser siervos fieles hasta el fin. **Gracias por tu ayuda continua, tus oraciones, tus ofrendas y donaciones para seguir compartiendo El Evangelio.**

¡¡¡Nuestro Señor Jesús viene muy pronto!!!

La voz adventista



Calzada Revolución 1621, La Loma
44410 Guadalajara, Jalisco.

Contacto

Misionero	Jediael Rosales
Teléfono	33 1178 3095
Email.	Laverdad_presente@hotmail.com